

ACTIVITES ANNEXES

ETANT situé sur le pourtour du Lac de Serre-Ponçon avec de nombreux centres de vacances (VVF, Vacances Bleues, Le Pignerou, etc...), un certain nombre de clubs de Randonnées prennent contact avec nous soit pour de simples conseils, soit pour leur donner des idées de randos, soit pour leur préparer les randos de leur séjour sur notre territoire ; avec même pour certains une demande d'animateurs ou d'animatrices ou de personnes connaissant certains lieux en particulier...

CELA a commencé dès le mois de Janvier à la Draye avec nos amis du club de Digne (15 personnes) pour un séjour raquettes de 3 jours. Nous étions 5 à être resté au foyer de la Draye avec eux, rejoint chaque jour par 3 à 5 Caturiges.

Au menu :

- Maniement des DVA (nous leurs avons loués les 4 du club et **MERCI AUX PERSONNES QUI M'ONT FAIT CONFIANCE ET PRETEES LEURS APPAREILS**).
- Manœuvres à faire pour sortir une personne prise dans une avalanche, etc...
- 2ème jour : repas cuit dans la neige avec les 18 personnes du club (ouf ! nous n'avons pas oublié les chamallows grillés).

FIN Février : après les avoir rencontrées une première fois lors de leur reconnaissance, 2 personnes du club ont accompagné une vingtaine de marcheurs de Carnoux en Provence sur une journée en leurs faisant faire là-aussi des exercices avec les DVA (matériels qu'ils nous ont eux aussi loués). Ils ont eu droit à des passages hors-piste , à faire leurs traces, à monter et descendre des talus. Mais à l'inverse de la Rando Caturige, ils avaient avalé leurs pique-niques en moins de temps que nous avons mis pour nous asseoir... Mais déception suprême, ils n'avaient même pas de verres.

NOUS avons reçu aussi un groupe de 25 personnes d'Albi : suivant leur demande (longueur, dénivelé, visites) des randos leurs ont été proposées.

Sur les 6 jours de leur présence, ils ont été accompagnés par des animateurs ou par des adhérents du Club pendant 5 jours. Ils ont même eu droit à une visite guidée par un membre de chez nous : alors merci à Solange, François, Patrick et Didier pour leur disponibilités.

Nous avons aussi proposé des randos pour un groupe du Jura qui viendra chez nous début Juin 2024. Ils sont venus faire les reconnaissances et dans l'ensemble cela leur convient. Ils seront une trentaine avec 2 niveaux ; ils souhaiteraient être ensemble le midi pour manger. Il a été fait en sorte de respecter leur désirâta.

Jean-Emile Joubert